

PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE INDUSTRIALES DE ANTOFAGASTA, ORGANIZADORES DE EXPONOR:

“Estamos confiados en que vamos a continuar esta senda de éxito”

JAVIERA GAETE

Más de mil expositores provenientes de 32 países, 112.000 metros cuadrados de instalaciones, casi 50.000 visitantes y cientos de reuniones y contactos entre grandes y pequeñas compañías, forman parte de las cifras con que Marko Razmilic, presidente de la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), graficó el éxito de Exponor 2024, la feria que la entidad organiza desde 1995 en la región.

El representante gremial detalló que este año aumentó “significativamente la participación, porque entendemos que los asistentes perciben que en el norte de Chile están pasando cosas. Antofagasta no solo tiene cobre, también tiene litio. Todo el litio que se exporta de Chile sale de esta región. Tiene mucha inversión en energía renovable, y eso hace que se conjunen todos los elementos para potenciar a Antofagasta como una especie de capital de la electromovilidad y de la lucha contra el cambio climático en el mundo”.

Razmilic destacó que el evento funcionó como plataforma crucial para que las empresas resolvieran sus desafíos y necesidades, estimulando su crecimiento y proyectando nuevas oportunidades comerciales y de desarrollo para los participantes.

La feria minera creció en relación con los números de años anteriores, dijo, por lo que ya se encuentran trabajando para la próxima edición, en 2026. “Estamos muy confiados en que vamos a continuar en esta senda de éxito”, afirmó Razmilic, quien agregó que el próximo encuentro tendrá a Canadá como país invitado, y “el crecimiento y desarrollo serán la tónica de los cuatro días que nos reunirán nuevamente”.

La determinación de continuar fortaleciendo el evento se fundamenta en la perspectiva promisoriosa que ofrece tanto

Marko Razmilic resaltó las positivas cifras que dejó el cierre de la feria minera, y afirmó que ya están trabajando en la versión 2026 del evento.



al sector minero como al panorama global. En palabras del experto, “la minería es la única industria capaz de impulsar significativamente el crecimiento económico en Chile, y confiamos en que esta feria establecerá las bases para un futuro próspero”.

Estrategia de desarrollo

El presidente de la AIA destacó también algunas iniciativas que se desarrollan este año.

Por ejemplo, se promovió activamente la participación de innovaciones locales y productos artesanales, como parte de una estrategia para fomentar el desarrollo en la Región de Antofagasta. Se crearon,

de este modo, nuevos espacios para que los trabajadores de la zona exhibieran sus obras y conectaran tanto con grandes empresas como con la comunidad internacional, en una oportunidad única para llevar sus creaciones a una vitrina mundial.

Asimismo, durante la Exponor se llevaron a cabo diversas iniciativas centradas en la equidad de género, un tema relevante en la industria, que también fue destacado y aplaudido por el líder gremial. “La minería ha avanzado notablemente en la resolución de cuestiones de género, y nos enorgullece liderar la industria nacional en este aspecto, así como en áreas de agua, energía y sostenibilidad”, declaró.

La feria recibió a casi 50.000 asistentes en sus cuatro días de duración.